

Gemeinde Mainhausen, Montag, 17. Juni 2019

Mainhäuser Kehrwochen - Weitere Sammelaktion in Mainflingen, am Samstag 22. Juni 2019

Am kommenden Samstag, 22.06.2019 startet eine weitere Sammelaktion der Müllbeben-Initiatoren um Biggi Friedmann. Start ist um 10.00 Uhr am Eingang des Sportplatzes der Turn- und Sportgemeinde 1909 Mainflingen e.V., Am Sportplatz 6.

Alle interessierten Bürger können sich wieder beteiligen und mithelfen entlang des Mainweges bis zum Vereinsheim am Main den illegal in die Landschaft geworfenen Müll einzusammeln. Schutzhandschuhe, Müllsäcke, Warnwesten und Greifer werden wieder zur Verfügung gestellt. [Wegstrecke als pdf-Dokument](#)

Die Gemeinde Mainhausen ist sehr dankbar für das Engagement aller an den Mainhäuser Kehrwochen beteiligten Menschen. Insbesondere den Organisatoren gilt der Dank, denn aus der Bürgerschaft kam die Initiative, die den Impuls für das „Müllbeben“ und die „Mainhäuser Kehrwochen“ gab. „Insbesondere das Engagement der jungen Menschen ist bemerkenswert und zeigt, dass gerade die junge Generation sich für eine intakte Umwelt ernsthaft interessiert“, so Bürgermeisterin Ruth Disser. Nach dem Start der „Kehrwochen“, dem „Müllbeben“ am 4. Mai, folgten zahlreiche Müllsammelaktionen engagierter Menschen im Rahmen der Mainhäuser „Kehrwochen“, über die bereits berichtet wurde.

Spätestens seit der „Friday for future“- Bewegung ist klar, junge Menschen interessieren sich für die Umwelt und ihre Zukunft, das zeigte sich auch beim „Müllbeben“ am 4. Mai und den folgenden Sammelaktionen. „Das soll auch honoriert werden“, so Biggi Friedmann, eine der Organisatorinnen und weiter, „bis zum „Nachbeben“, einer geplanten Abschlussfeier im Vereinsheim am Main, können die verschiedenen Müllsammelaktionen bis zum 4. Juli in der Facebook-Gruppe mit Fotos oder Videos präsentiert werden. Die Aktion mit den meisten „likes“ wird im Rahmen des „Nachbebens“ am 5. Juli unter anderem mit einem Pokal prämiert.“ Besonderer Dank gilt auch der Sponsorin des Pokals, Frau Silvia Fecher von „Kostümgeschichten Zellhausen“ und auch Herrn Oezbey, Chef des EDEKA-Marktes in Zellhausen, der persönlich ein Fass Bier gestiftet hat. Ebenso zu danken ist auch der Feuerkünstlerin Frau Janine Zabel, die das „Nachbeben“ am 5. Juli mit Ihrer Feuershow bereichern wird.

Am kommenden Samstag, 22.06.2019 startet eine weitere Sammelaktion der Müllbeben-Initiatoren um Biggi Friedmann. Start ist um 10.00 Uhr am Eingang des Sportplatzes der Turn- und Sportgemeinde 1909 Mainflingen e.V., Am Sportplatz 6.

Alle interessierten Bürger können sich wieder beteiligen und mithelfen entlang des Mainweges bis zum Vereinsheim am Main den illegal in die Landschaft geworfenen Müll einzusammeln. Schutzhandschuhe, Müllsäcke, Warnwesten und Greifer werden wieder zur Verfügung gestellt.

[Hier der Link zur Wegstrecke als pdf-Dokument](#)